

Une 65^e édition bouillonnante et une affluence légendaire.

Organisateur

myexpo
Rue du Levant 91
Case postale 224
CH – 1920 Martigny

Tél +41 27 722 00 34
info@foireduvalais.ch
www.foireduvalais.ch

Contacts médias

Samuel Bonvin
Directeur général
+41 27 722 00 34
samuel.bonvin@my-expo.ch

Vincent Clavaz
Président de la Foire du Valais
+41 79 345 56 65
president@my-expo.ch

Mickaël Sallin
Responsable Communication
+41 79 271 63 92
mickael.sallin@my-expo.ch

Le dossier de presse complet est
disponible sur
foireduvalais.ch/mediakit.

**Vous y retrouverez le nombre
définitif de visiteurs à 21h15.**

- Communiqués de presse :
 - Thème et temps forts 2025
 - Programmation musicale et culturelle 2025
 - Expo et stand Hôte d'Honneur du Service de la culture du Valais
- Photos 2025
- Affiche et visuels 2025



Le rideau tombe sur une 65^e édition exceptionnelle de la Foire du Valais qui a eu lieu du 26 septembre au 5 octobre à Martigny Expo. Fort de ses 65 ans, l'événement reste loin de la retraite : il bouillonne toujours de cette énergie adolescente qui fait son charme, entre traditions bien vivantes, rencontres conviviales, commerce et nouveautés.

Dès les premiers jours, l'ambiance était donnée : les allées n'ont cessé de se remplir, les gens d'échanger, de rire et de se retrouver. Cette tendance s'est confirmée avec une affluence légendaire de 254'401 visiteurs pour un record de contacts, d'affaires et de moments partagés. Un nouveau cap franchi, rendu possible notamment par une augmentation de 10 à 20% sur tous les jours de la semaine.

Un commerce florissant

Le public valaisan et romand a, une fois encore, répondu présent à l'appel de ce rendez-vous emblématique, porté par une thématique "Légendaire !" qui a su faire vibrer l'imaginaire collectif. Il a pu profiter d'un accueil enthousiaste et des conseils de plus de 400 commerçants, artisans, producteurs et restaurateurs, de deux expositions passionnantes sur le Valais et sur la Foire, d'Hôtes et d'Invité d'Honneur incroyables, ainsi que d'un programme pétillant tant en termes de concerts, de spectacles et d'animations que de conférences.

Bien que les ingrédients d'une Foire réussie soient connus, l'organisateur reste touché par la force émotionnelle qui se dégage de l'événement. L'attachement du public et des exposants à la Foire du Valais continue de susciter et un enthousiasme unique, année après année, rendant cet événement si différent des autres.

Mais au-delà des chiffres, c'est surtout la satisfaction des exposants qui marque cette édition. Le climat de confiance, les échanges qualitatifs et l'ambiance générale ont été salués de toutes parts. Une réussite qui confirme que la Foire reste un carrefour commercial et relationnel incontournable, tant pour les visiteurs que pour les partenaires. En effet, pour les organisateurs, le baromètre principal d'une édition réussie, reste le commerce et les affaires qui sont réalisés pendant et après la Foire grâce à cette dernière.

« Le commerce à la Foire est florissant », se réjouit Samuel Bonvin, directeur de la manifestation. Un constat réjouissant dans un climat économique incertain et face au poids du commerce en ligne. La Foire rappelle qu'aucune technologie ne remplacera le contact humain : le plaisir d'un échange, le conseil d'un exposant, le geste de toucher, d'essayer, de comparer, de déguster ... avant de se décider.

Une Foire qui étonne, rassemble et célèbre

Si la Foire du Valais est une légende, c'est parce que son public est légendaire depuis 1960 et que ses organisateurs ont toujours su conjuguer attachement aux racines et audace.

Parmi les temps phares de cette année, le samedi des communes, coorganisé avec la Région Dents du Midi et Rarogne, a offert un formidable espace d'expression aux territoires invités, dans une ambiance aussi chaleureuse qu'authentique. Autre grand retour plébiscité: celui du cortège en Ville de Martigny. Ce défilé haut en couleur, avec plus de 500 musiciens et costumes folklorique, a rassemblé des milliers de personnes dans les rues, renouant avec une tradition festive et fédératrice, accueillie avec émotion par petits et grands. Les près de 600 fifres et tambours du dimanche ont également été un moment fort en tradition, alors que le lundi des séniors a comme chaque année regroupé un public fidèle venu en nombre.

Entre les 15 Rendez-Vous de la Foire du Valais, les 26 conférences de l'Innothèque ou encore les événements privés, la Foire a également rassemblé des milliers d'entrepreneurs et de décideurs, faisant de celle-ci une véritable plateforme d'échange et de réseautage. Car si on y vient volontiers entre amis, en famille ou entre collègues, on y vient aussi pour parler affaire avec des clients ou des partenaires. « La Foire joue plus que jamais son rôle de catalyseur

économique, en accueillant chaque année également davantage de conférences et de rencontres professionnelles », souligne Vincent Claivaz président de la Foire du Valais. L'organisateur constate également un intérêt toujours plus grand des entreprises et collectivités, non seulement valaisannes, mais de toute la Suisse romande.

Et puis, il y a eu l'événement totalement fou du dimanche : un blind test géant, déjanté à souhait, qui a réuni pas moins de 1'702 participants en trois manches! Un moment d'anthologie, digne des grands moments de la Foire.

Pendant les 10 jours, 273 Finishers, véritables légendes vivantes de la Foire, ont accompli l'exploit de décrocher un 10/10, en étant présents chaque jour, sans exception.

Des moments ludiques, festifs et fédérateurs, à l'image d'une Foire qui ne cesse de surprendre, d'innover, et d'inventer de nouveaux formats pour cultiver ce lien unique avec son public. Car à la Foire du Valais, chaque instant peut devenir... légendaire.

Une expo culturelle et intergénérationnelle en forme de labyrinthe vivant

Avec des dizaines de milliers de visiteurs de tous âges, l'exposition "Dans le labyrinthe des traditions", conçue par le Service de la culture du Canton du Valais, a su séduire par sa richesse et sa profondeur. À travers objets, images, sons et œuvres contemporaines, elle a invité le public à explorer les multiples chemins du patrimoine immatériel valaisan. Une déambulation à la fois poétique et sensorielle, dans un dédale où se croisent savoir-faire, rites, gestes, souvenirs et rêves collectifs.

Une édition qui célèbre la légende valaisanne

Le thème "Légendaire !" a irrigué toute cette 65^e édition : dans les halles, sur les scènes, dans les regards des visiteurs. Des masques de Tschäggättä aux tambours, en passant par l'exposition sur les 65 éditions, elle a rendu hommage à un patrimoine bien vivant. Même l'affiche, décalée et festive, avec ses couleurs fluos et son clin d'œil au passé, célébrait une fierté collective, ancrée dans l'histoire mais résolument tournée vers demain.

Un avenir qui promet déjà d'autres surprises

Comme le dit l'adage du comité d'organisation : « La Foire est sérieuse, sans se prendre au sérieux. ».

Grâce à ce public incroyable, souriant et si généreux, la Foire du Valais a décidé de relancer la Swiss Mullet Cup en 2026. L'organisateur de la Foire, myexpo, a également annoncé une seconde édition de « the plus énooornme Raclette of the World » en avril prochain.

Le rendez-vous et d'ores et déjà donné du 2 au 11 octobre 2026 pour la 66^e édition de la Foire du Valais.

La Foire du Valais en quelques chiffres :

- 1^{ère} Foire commerciale de Suisse romande et 3^e de Suisse
- TOP 10 des événements suisses
- Plus de 8.5 millions de visiteurs et visiteuses en 65 éditions
- + de 400 exposants
- 1 exposition culturelle unique sur près de 1'000 m²
- 10 Hôtes, Invités et Table d'Honneur
- 5 communes et tous leurs habitants invités à la Foire : Jorat-Menthue (VD), Romont (FR), Le Flon (FR), Raron (VS), Dents-du-Midi (VS)
- + 80 performances artistiques et musicales
- Près de 200 événements professionnels dans les 7 espaces de conférences de la Foire et de Martigny Expo
- Les jubilaires 2025 qui ont fêté leurs 25 ans de présence à la Foire : Imesch Vins / Domaines Rouvinez, Hefe Meubles Hüsler Nest, Leomeuble SA